

Génération Palestine Gironde
Palestine 33 (AFPS)
Union Juive Française pour la Paix (Aquitaine)

Bordeaux, le 25 mai 2012

à Monsieur Noël Le Graët
Président de la FFF

Lettre ouverte

Monsieur Le Graët, il faut sauver Mahmoud Al-Sarsak

Monsieur le Président,

Vous trouverez ci-joint la lettre que Jean-Claude Lefort, député honoraire, a adressé avant-hier à Michel Platini, Président de l'UEFA.

Mahmoud Al-Sarsak, joueur de l'équipe de Palestine, est aujourd'hui en grève de la faim pour protester contre sa détention administrative depuis le 19 mars, et ses jours sont en danger.

Membre de l'UEFA, la FFF ne peut pas se désintéresser de la violation systématique des droits qui touchent les pratiquants de votre sport dans un pays membre. Nous n'allons pas énumérer les rapports qui montrent les discriminations dont les Palestiniens sont victimes aujourd'hui. La détention administrative est un dispositif (repris de la législation du temps de la colonisation britannique) condamné par le droit international.

Nous nous interrogeons sur la présence dans l'UEFA d'Israël, pays d'Asie qui ne respecte ni les droits humains en général, ni les droits des jeunes à pratiquer le football dans des conditions normales. La FFF et l'UEFA ne devraient-elles pas s'inspirer de ce que ses homologues du rugby ont fait pour l'Afrique du Sud, contribuant ainsi à mettre fin à l'indigne système d'apartheid qui y régnait ?

Mais l'urgence aujourd'hui est de sauver Mahmoud Al-Sarsak.

Nous ne vous demandons pas une prise de position politique. Nous espérons une intervention de votre part au nom de la charte éthique et des valeurs humaines auxquelles votre sport fait référence.

Sincères salutations,

Génération Palestine Gironde

Palestine 33 (groupe AFPS)

UJFP Aquitaine

Contact : Palestine 33, 27 rue de Belgique, 33800 Bordeaux